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ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ

Школа ремонта:

Не экономьте на мелочах
Профи:
Как сделать свое 
авто уникальным

Вестник Солнечногорского благочиния:
Святыни Спасского храма
1 июля – празднование Боголюбской 
иконы Божией Матери

20 июня на Советской площади прошла 
районная акция «Свободная сцена». 
Комитет по делам молодежи совместно 
с молодежным центром «Подсолнух» 
созвали молодых и талантливых, 
амбициозных и харизматичных юношей и 
девушек, а также творческие коллективы 
из Солнечногорска и Клина. 

Большинство участников предварительно 
присылали организаторам свои записи, а были 
и те, кто подходил прямо «с улицы» со своей 
флешкой в кармане и просился выступить. 
«Свободная сцена» получилась своеобразной 

некоммерческой площадкой для самореализа-
ции. Плюс отличная возможность для коллек-
тивов и студий привлечь новых ребят.

К сожалению, большого количества зрите-
лей не собралось – был вечер пятницы, и мно-
гие, видимо, предпочли мероприятию шопинг и 
поездку за город. Звук был удовлетворитель-
ный, и среди немногочисленных зрителей ца-
рила дружественная атмосфера «а-ля хиппи». 
Скажем честно, слушать молодых исполните-
лей – это работа. 

Выступать ребятам со своим материа-
лом тоже непросто, они очень нуждаются 
в одобрении. Все старались держаться на 
сцене естественно, ответственно подходили 

к своему звучанию, у всех свой стиль и на-
верняка – будущее. 

Отметим несколько самых ярких высту-
плений: детская студия танца и спорта «Fly», 
спортивно-танцевальный коллектив «Каприз», 
Наталья Сабитова, Александр Мурзилин «Alex 
Kreative», студия танца «Art Blast», Максим 
Ильвохин. Все команды и исполнители награж-
дены грамотами. Пока шли выступления, здесь 
же, на лужайке Советской площади, волонтеры 
«Подсолнуха» развлекали собравшихся детей 
спортивными играми и конкурсами.

Виктория Лимонаева, ведущая акции 
«Свободная сцена»: «Всем огромное спасибо 
за мероприятие! Нам удалось воспроизвести 

атмосферу московского Арбата в нашем ма-
леньком уютном Солнечногорске! Еще раз 
убеждаюсь, что в Солнышке живут творческие, 
позитивные, готовые к раскрепощению люди! 
Получилось весело, молодежно, интересно! 
Повторим в июле!».

Т.Егорова, мама репера и битбоксе-
ра М.Ильвохина: «Максим занимается 
творчеством уже несколько лет. И все это 
время молодежный центр «Подсолнух» 
помогал ему. Предоставляли помещения 
для репетиций, приглашали выступать на 
мероприятиях. На одном из них Макса за-
метили из клуба «Z1», что в Зеленограде, 
пригласили к сотрудничеству. «Свободная 

сцена» – это отличная акция, ребят хорошо 
организовывает, у них такая здоровая кон-
куренция друг с другом, такой опыт всегда 
пригодится».

Хотелось бы пожелать, чтобы на следую-
щем мероприятии был хэдлайнер (авторитет-
ный музыкант, коллектив) – это привлекло бы 
больше слушателей и потенциальных спон-
соров. Пусть молодые и ищущие собираются 
чаще, ведь фестивали очень важны, они сбли-
жают поколения. Очень хочется, чтобы все мы 
были более открытыми и смелыми и помнили, 
что молодость – это дар, который дается нена-
долго. 

 Е.МИШИНА, фото автора

ВЕСЕЛО, МОЛОДЕЖНО, ВЕСЕЛО, МОЛОДЕЖНО, 
ИНТЕРЕСНО!ИНТЕРЕСНО!
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СТАБИЛЬНОСТАБИЛЬНО И ПОСТУПАТЕЛЬНОПОСТУПАТЕЛЬНО
развивается Солнечногорский район. Такой вывод можно было сделать 

по итогам совещания губернатора Московской области Андрея Воробье-

ва с главами районов. В Солнечногорске совещание с руководством и ак-

тивом района проводил исполняющий обязанности главы района Роман 

Валерьевич Калинкин. 

Ровно в 10.00 на двух больших экранах в зале заседаний Солнечногорской 

администрации появилось изображение губернатора области, и заседание в 

режиме онлайн началось. Сначала Андрей Юрьевич сообщил участникам о 

встрече с Президентом РФ, на которой он доложил В.Путину о приоритетных 

социальных вопросах: здравоохранении, рождаемости, строительстве, каче-

стве обслуживания и модернизации в сфере ЖКХ. 

Губернатор попросил у президента поддержки по вопросу строительства 

в Подмосковье легкого метро. Поддержка была обещана, и А.Воробьев дал 

указание приступить более основательно ко всем необходимым расчетам и 

планированию по вопросам легкого метро и легкого трамвая (70-90 км/час). Ру-

ководители на местах и Градсовет должны следить, чтобы путь строительству 

не преграждали коммерческие и многоэтажные застройки. 

А.Воробьев c удовлетворением сообщил, что по рейтингу социального 

самочувствия среди жителей РФ регион Московской области перешел с 44 на 

21-е место.

Повестка совещания была обширной, каждый пункт важен. Особенно 

сложный вопрос – перераспределение полномочий с сельского уровня на рай-

онный и с районного на региональный. Затем шел вопрос об упорядочивании 

наружной рекламы. Докладывались также итоги проверки качества услуг и 

материально-технической базы детских поликлиник. 

В целом Солнечногорье выглядело вполне достойно, ни по одному из рей-

тингов и мониторингов не попав в «выпадающие», которые в таблицах шли на 

красном фоне неблагополучия. Напротив, в части детских поликлиник, наше 

медицинское учреждение вошло в десятку лучших по области.  

В каких же сферах идет перераспределение полномочий, чем оно вызва-

но? Наверное, всем понятно, что подобные решения принимаются вследствие 

неудовлетворительной работы на местах, пробуксовки реформ и с целью при-

дать ускорение развитию региона. Насчитывается 9 сфер перераспределения 

полномочий.
1. Градостроительство. Эти полномочия поднимаются до глав районов с поселений вследствие дефи-

цита детских садов, двухсменной работы школ, многообразия транспортных проблем.

2. Земельные отношения. О каких инвестициях можно говорить без наличия свободных земельных 

участков? А губернаторская проверка выявила 20% не разграниченной подмосковной земли (а это ни много ни 

мало 500 гектаров – такого количества свободной земли нет нигде в Европе!). Эти полномочия поднимаются на 

областной уровень по системе «двух ключей», когда в процессе распределения земли требуется согласование 

с местной властью.

3. Коммунальная сфера и теплоэнергетическое хозяйство. Износ коммуникаций таков, что вводить 

новые схемы можно, только имея областные ресурсы.

4. Переработка отходов. В области находится 30 подобных объектов, причем 28 из них не имеют ути-

лизационного оборудования и очистных сооружений. Имеющихся емкостей хватит на ближайшие 3 года. А 

дальше? На муниципальном уровне этого не решить.

5. Розничные рынки. Выявлено 140 незаконных подмосковных рынков. И только 6% стационарных 

рынков соответствуют требованиям законодательства.

6. Сфера благоустройства. Отсутствует единый стандарт по оформлению городского пространства. 

Нет единых нормативов и регламентов по уборке.

7. Похоронное дело. Здесь отмечались случаи самозахвата земли под кладбища, в том числе и в во-

доохранных зонах.
8. Наружная реклама. Выявлено 40% незаконно установленных рекламных конструкций.

9. Транспорт. Отсутствие должной логистики маршрутов, пробки… 

Роман Валерьевич призвал собравшихся перенести принятые решения «с 

уровня разговора в режим дела». То есть оперативно создать двустороннюю ко-

миссию с поселениями, внимательнейшим образом посмотреть кадры, бюджеты –

одним словом, нарастить силы.

– Работа нам предстоит глобальная, а не временная. Сбои недопустимы. 

Всем главам поселений должно быть ясно, как они будут жить с 1 января, когда 

вступят в силу поправки о передаче полномочий в Закон о местном самоуправле-

нии. Также необходимо увеличить темпы по оформлению земли.

Роман Валерьевич обратил внимание на такой вопрос, как неудовлетвори-

тельная уборка Солнечногорска, причем в центре города, о чем властям сообщают 

жители по электронной почте. От нерадивых управляющих компаний он предло-

жил избавляться.

Р.Калинкин поручил проработать вопрос сбора гуманитарной помощи для 

украинских беженцев, а также провести мероприятия по подготовке к принятию до 

300 беженцев в Солнечногорском районе.

Несмотря на то, что Солнечногорский район не был назван в числе худших, 

как Химки (понятно, что ситуацию усугубляет Ленинградское шоссе), по несанк-

ционированной рекламе, Роман Валерьевич дал указание, чтобы выигравшая 

конкурс организация приступила к сносу и складированию незаконных рекламных 

конструкций. Таких в районе выявлено порядка 280. Было поручено довести до 

предпринимателей сведения о совсем нешуточных штрафах в этой сфере. Кстати, 

поступления в районный бюджет от наружной рекламы в последнее время увели-

чились в 4 раза, что является весьма хорошим показателем. Также Р.Калинкин от-

метил, что юные солнечногорцы хорошо окончили школу, с большим количеством 

золотых медалей.  

– В чем секрет успеха нашей детской поликлиники? – спросили мы начальни-

ка управления здравоохранения В.Сорокина.

– В людях, – ответил Василий Михайлович. – И прежде всего, хочу побла-

годарить Валентину Петровну Лазуткину, заведующую детской поликлиникой и 

замглавврача ЦРБ по детству со всем ее коллективом истинных профессионалов. 

Они ведут прием до 200 посещений в смену, обслуживают 18 тысяч детишек. Ну и 

материально-техническая база у нас не отстает: удобный пандус, колясочная под 

навесом, бассейн, открытая регистратура, инфоматы, импортное медицинское 

оборудование, хорошие аппараты для рентгена и УЗИ.

Т.СИДОРОВА

Поможем Украине!
Администрация Солнечногорского муниципального района 

проводит сбор гуманитарной помощи для городов юго-востока 
Украины. 

1-й этап сбора помощи проводится с 26 июня по 9 июля 2014 г. 
в боксах №№2, 3 и 4, расположенных с торца здания администра-
ции. Пункты приема будут работать с 9.00 до 20.00 ежедневно, кро-
ме выходных.

Ответственное лицо: Сергей Григорьевич Корнюшко.
Контактные тел.: 8-4962-63-8503 и 8-926-738-2097.

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

ПАМЯТНАЯ ДАТА

СОВЕЩАНИЕ

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

19 июня Солнечногорск 
принимал выездное совещание 
Министерства имущественных 
отношений Московской области «О 
задачах и порядке взаимодействия 
правительства и муниципальных 
образований Московской области 
в сфере земельно-имущественных 
отношений».

В работе совещания приняли уча-
стие министр имущественных отноше-
ний областного правительства Андрей 
Аверкиев, его первый заместитель 
Игорь Тресков, представители област-
ных, федеральных структур, муници-
пальных образований Подмосковья. 
Принимающую сторону – Солнечного-
рье – представлял первый заместитель 
главы района Роман Калинкин.

Такие совещания, а также регуляр-
ные рабочие встречи стали традицион-
ными. В их эффективности убедились 
руководители и специалисты всех уров-
ней: благодаря обсуждению 
различных вопросов с точки 
зрения федеральной, област-
ной и муниципальной выра-
батываются общие стратегия, 
подходы, формируется единое 
видение решения проблем.

Открывая совещание, 
А.Аверкиев поблагодарил 
Р.Калинкина за теплый при-
ем и предложил поработать 
неформально, без лишнего 
официоза. К неформально-
му общению располагало 
побережье озера Сенеж. 
Здесь, в огромном шатре, 
разбитом у городского пля-
жа, и проходило совещание.

В процессе разговора обсуждались 
вопросы анализа налоговых поступле-
ний, земельной политики, разграниче-
ния муниципальной, региональной и 
федеральной собственности, рассмо-
трения обращений граждан и др. 

Эффективность совместной рабо-
ты отметил и И.Тресков: до начала со-
вместной работы многодетным семьям 
выделено за два года всего около 2 
тыс. земельных участков. Меньше чем 
за год – более 6 тыс. Процесс активно 
идет, и к концу года ожидаются более 
внушительные цифры.

– Мы выработали принципы распо-
ряжения земельными участками – толь-
ко через торги, – пояснил И.Тресков. – 
Нет никаких келейных распоряжений 

землями по знакомству, по дружбе. 
Правительство Московской области 
методично проводит в жизнь принцип: 
каждый имеет право купить с торгов 
земельный участок. Любой житель Мо-
сковской области, России может при-
обрести участок по рыночной цене. 

Или, к примеру, военные городки. 
Все знают, что длительное время про-
цесс не двигался. За последнее время 
90 военных городков было принято, 
такого раньше не было. А за приняти-
ем военных городков следует рекон-
струкция, строительство – позитивные 
изменения. То есть государство в лице 
муниципальных образований и Прави-
тельства Московской области берет 
ответственность за военные городки. 
Работа идет системно. В плане – еще 
около 300 городков.

– Игорь Борисович, многие му-
ниципальные образования, прини-
мающие военные городки, не имеют 
средств для ремонта жилых домов. 
Будут ли выделяться средства на 
эти цели?

– Правительством Московской об-
ласти закладываются денежные сред-
ства, чтобы поддерживать муници-
пальные образования, которым нужна 
помощь. По решению губернатора те, 
кто в прошлом году принял убыточные 
военные городки, произвели оценку 
затрат, необходимых для восстанов-
ления. Они представили эти данные в 
Правительство Московской области, 
обосновали объявленные суммы. 

Первые денежные вливания в 
муниципальные образования направ-
лены, чтобы поддержать те из них, 
которым достались сложные военные 
городки. Мы намерены в отношении 
каждого военного городка разработать 
перспективную программу по улучше-
нию жизни людей. Это будет индиви-
дуальная программа, которая может 
предусматривать реконструкцию, пол-
ный снос или строительство, т.е. в каж-
дом случае будут приниматься новые 
интересные решения. 

– К представителям каких фе-
деральных структур возникает 
больше всего вопросов на таких 
встречах?

– Самое большое количество во-
просов – к Министерству обороны. 
Очень много вопросов к Росреестру, 
Кадастровой палате в связи с поста-
новкой земельных участков на учет.

Мы пытаемся выстроить взаимо-
действие не только через правитель-
ство Московской области, но и непо-
средственное, ежедневное – напрямую. 
Если представитель структуры пришел 
на встречу, он обязан дать свой номер 
телефона – это правило. Потом он дол-
жен увидеться с нашими коллегами 
в муниципальных образованиях. Вы-
страивается прямой диалог, и барьеры 
между уровнями муниципальным, об-
ластным и федеральным постепенно 
сглаживаются, чтобы образовалась 
общая областная команда, которая ра-
ботает единым организмом.

Очень многие вопросы уже ре-
шаются напрямую. Наши коллеги из 
федеральных структур охотно идут на 
это общение, и результат сказывается 
ежедневно.

Во время обсуждения различных 
вопросов на экранах мониторов по-
являлись списки муниципальных об-
разований, которые лучше всех справ-
ляются с решением, и отстающих. 
Солнечногорский район в этих списках 
не значился.

– Почему? Что это значит? –
спросили мы первого заместите-
ля главы Солнечногорского района 
Р.Калинкина. 

– Наш район – среди хороших, по-
середине. Выполняем задачи, постав-
ленные правительством Московской 
области. Совещание проводится для 
обмена опытом. Для того чтобы наш 
район стал одним из лидеров, к этому 
мы идем широкой поступью. Это сове-
щание – очень хороший формат. 

Такой формат задала область, и мы 
его поддержали, организовали на берегу 
озера Сенеж, чтобы кроме официальной 
части была еще и неформальная, чтобы 
люди общались, задавали и обсуждали 
системные вопросы. Тогда будут выра-
ботаны системные решения. Для этого 
мы и предоставили свою площадку.

 С.ВАВАЕВА, фото автора

ЧТОБЫ СМОТРЕТЬ 
В ОДНОМ НАПРАВЛЕНИИ

22 июня исполнилось 73 года с 
начала Великой Отечественной 
войны. Казалось бы, за 
послевоенные десятилетия о Второй 
мировой известно уже все. Нет, до сих 
пор люди, разлученные войной, ищут 
друг друга, до сих пор поисковики, 
краеведы находят все новые факты 
военной истории, возвращают 
имена погибшим и пропавшим без 
вести воинам. А в истории Великой 
Отечественной войны становится 
меньше белых пятен.

27 ноября 1941 г. с боевого зада-
ния не вернулся командир эскадрильи 
120-го истребительного авиаполка 
старший лейтенант Максим Максимо-
вич Кулак…

…27 ноября 1941 г. 10-летний Яша 
Зуйков увидел в своей родной деревне 
Клушино чужих людей – оккупантов. 
Немцы приехали на мотоциклах со 
стороны Льялово. Возможно, это был 
передовой отряд.

В этот же день Яков увидел со-
ветский самолет – он летел низко. Тут 
же застрочили два пулемета – нашего 
сокола обстреляли фашисты, попали в 
бензобак, и машина загорелась. Лет-
чик пытался покинуть самолет, но его 
тут же охватило пламя. Самолет упал 
в лесу неподалеку от деревни… 83-
летний Яков Яковлевич Зуйков, став-
ший свидетелем падения самолета в 
1941 г., до сих пор живет в Клушино.

Летом 1958 г. ребята из пионер-
лагеря «Юность», который относился 
к Московскому мебельно-сборочному 

комбинату №1 (Сходня), сотрудники 
лагеря узнали от жителей дер. Клу-
шино, что в этих местах погиб летчик. 
Были найдены фрагменты самолета и 
останков летчика. На месте его гибели 
установили памятный знак.

В 1983 г. учитель физики Лунев-
ской средней школы А.Гайнутдинов 
со своими учениками нашел петлицу 
старшего лейтенанта и фрагменты 
самолета. Находки поместили в школь-
ный музей. 

В декабре 2013 г. на электронную 
почту поискового отряда «Рубеж сла-

вы» военно-патриотического центра 
«Застава» Дмитровского района при-
шло письмо. Отправитель сообщал, 
что во время прогулок у реки Клязьмы 
обнаружил одинокую пирамидку с де-
ревянной оградкой. Командир поис-
кового отряда Сергей Рыбаков встре-
тился с ним у места гибели самолета 
2 января 2014 г. Повезло: Сергей тут 
же обнаружил обломок блока головки 
двигателя самолета с набитым на нем 
номером. Накануне 22 июня поискови-
ки приступили к раскопкам.

Это был легендарный советский 
поршневой истребитель И-153 «Чай-
ка». Только 120-й истребительный 
авиаполк летал на «Чайках», в декабре 
1941 г. их оставалось всего 12. «Чай-
ки» штурмовали прорвавшиеся немец-
кие войска.

– Самолет сильно горел, – расска-
зал С.Рыбаков. – Найдено очень много 

оплавленных фрагментов. Мы нашли 
фонарь, приборы из кабины, командир-
скую ракетницу, обойму от пистолета, 
командирский ремень.

В раскопках принимали участие 
ребята из солнечногорского поисково-
го отряда «Витязь» во главе с его пред-
седателем Вадимом Мартыненко. Вме-
сте с поисковиками на место раскопок 
приехали представители районного 
Комитета по делам молодежи, физиче-
ской культуре, спорту и туризму. 

Вадим рассказал, что в планах – 
продолжение поисковых мероприятий 

в дер. Горки, где были обнаружены 
останки советских бойцов. В августе 
наши поисковики отправятся в экспе-
дицию во Ржев, а потом, возможно, в 
Карелию.

Заведующая Луневской детской 
библиотекой, краевед, местный житель 
Наталья Волкова уверена: за штурва-
лом «Чайки» был М.Кулак. Но сомне-
ния все же остаются. Возможно, в про-
цессе раскопок будут найдены награды 
летчика. Если станет ясно на 100%, 
что неподалеку от дер. Клушино погиб 
именно Максим Максимович Кулак, 
можно разыскивать его родственников. 
Максим Максимович Кулак – уроженец 
села Марапкино Ворошиловоградской 
области (ныне Луганская область). 

Первый заместитель главы Сол-
нечногорского района Роман Калинкин 
высоко оценил деятельность поискови-
ков:

– Девчонки и мальчишки вместе 
со старшими участвуют в раскопках. 
Они приобщаются к истории, сами по 
крупинке из земли достают эту память, 
воссоздают события военной истории. 
Это очень важно для патриотического 
воспитания.

Ценность не в том, чтобы достать 
из-под земли железный обломок, а в 
том, чтобы приобщиться к этому, по-
нять, за что погибали наши отцы и 
деды, ради чего совершали подвиги. 

Все это делается благодаря не-
равнодушным людям, ведь никому за 
это деньги не платят, люди тратят свое 
личное время, болея этим. Они откры-
вают нам частичку истории – находят 
людей, восстанавливают события, воз-
вращают имена без вести пропавшим, 
мы видим, где человек погиб, получаем 
возможность его похоронить, чтить его 
память. Это очень важное дело. 

Председатель Совета депутатов 
сельского поселения Луневское Васи-
лий Мерзликин рассказал о том, что 
ветераны, участники Великой Отече-
ственной войны – главные люди в по-
селении. Благодаря им память о тех 
годах передается новым поколениям.

– Можно только удивляться энту-
зиазму молодых людей, – говорит он. – 
Несомненно, в их душах и сердцах все 
это останется, они посмотрят на остан-
ки этого самолета и поймут, какой 
большой ценой нам далась победа. 

Не забывают в нашей стране геро-
ев, которые погибли, чтобы мы жили 
под мирным светлым небом.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

БЕЛЫЕ ПЯТНА ИСТОРИИ



на вопрос отвечает: 
священик Покровского храма 
с. Мышецкое  
Леонид Клюшин 

8 июля – Всероссийский день семьи, любви и вер-
ности. В этот день церковь вспоминает благоверного 
князя Петра, в иночестве Давида, и княгиню Февронию, 
в иночестве Ефросинию, – муромских чудотворцев, почи-
тающихся покровителями брака и семьи, которые жили в 
XIII веке. 

Петр и Феврония стали образцом супружеской вер-
ности, взаимной любви и семейного счастья еще при жиз-
ни. Умерли они в один день 25 июня  (по новому стилю 
8 июля) 1228 года, приняв на закате жизненного пути мо-
нашество. Их тела, положенные в разных местах, чудес-
ным образом оказались в одном гробу, что сочли чудом. 
Петр и Феврония были канонизированы на церковном 
соборе 1547 года. Их мощи хранятся в храме Св. Троицы  
Свято-Троицкого монастыря в Муроме.

12 июля церковь празднует память святых пер-
воверховных апостолов Петра и Павла. Праздник 
установлен в честь Петра и Павла как двух наиболее 
почитаемых Церковью апостолов, называемых перво-
верховными святыми апостолами за особо ревностное 
служение Господу и распространение веры Христо-
вой.

ВОПРОС БАТЮШКЕ

ПРАЗДНИКИ

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ
ДЕНЬ ПРАЗДНИК

НИКОЛЬСКИЙ ХРАМ 
г. Солнечногорск

СПАССКИЙ ХРАМ 
г. Солнечногорск

КАЗАНСКИЙ ХРАМ
г. Солнечногорск-7

01.07
вторник Боголюбской иконы Божией Матери. Мч. Леонтия.

Часы, Литургия 08:00
Вечерня, Утреня с полиелеем. 17:00

Часы, Литургия 08.00
Освящение воды, крестный ход

02.07
среда Апостола Иуды, брата Господня

Часы, Литургия 08:00
Вечерня, Молебен с акафистом свт. и чуд. Николаю 17:00

Часы, Литургия 08.00
Молебен с акафистом иконе Божией Матери 

«В родах Помощница» 18.00

03.07
четверг Сщмч. Мефодия, еп. Патарского

Утреня, Часы, Литургия 08:00
Вечерня, Утреня 17:00

Часы, Литургия 08.00
Молебен с акафистом Казанской 

иконе Божией Матери 18.00

04.07
пятница

Обретение мощей
прп. Максима Грека

Часы, Литургия 08:00
Вечерня, Утреня. 17:00

Часы, Литургия 08.00
Молебен с акафистом Боголюбской Иконе 18.00

05.07
суббота Прп. Варлаама Хутынского

Часы, Литургия 08:00
Всенощное бдение 17:00

Утреня, Часы, Литургия 07.30
Всенощное бдение 17.00

Всенощное бдение 16.00

06.07
воскресенье

Неделя 4-я по Пятидесятнице.
Владимирской иконы 

Божией Матери

Ранняя Литургия 07:00
Поздняя Литургия 10:00

Всенощное бдение с литией 17:00

Ранняя Литургия 07.00
Поздняя Литургия 09.30
Всенощное бдение 17.00

Часы, Литургия 08.00
Всенощное бдение 16.00

07.07
понедельник

Рождество честного, славного Пророка, 
Предтечи и Крестителя Господня Иоанна

Часы, Литургия 08:00
Вечерня, Утреня. 17:00

Часы, Литургия. 08.00 Часы, Литургия 07.00

08.07
вторник Блгвв. кн. Петра и кн. Февронии, Муромских чудотворцев

Часы, Литургия. 08:00
Всенощное бдение 17:00

Часы, Литургия 08.00

09.07
среда Тихвинской иконы Божией Матери

Часы, Литургия 08:00
Вечерня, Молебен с акафистом свт. и чуд. Николаю 17:00

Часы, Литургия 08.00
Молебен с акафистом Тихвинской иконе 

Божией Матери 18.00

10.07
четверг Обретение мощей прп. Амвросия Оптинского

Утреня, Часы, Литургия 08:00 
Всенощное бдение с литией 17:00

Часы, Литургия 08.00
Молебен с акафистом Казанской 

иконе Божией Матери 18.00

11.07
пятница

Иконы Божией Матери, именуемой «Троеручица»
(Престольный праздник Никольский Храм)

Часы, Литургия 08:00
Крестный ход. Молебен с водосвятием

Всенощное бдение с литией 17:00

Часы, Литургия 08.00
Всенощное бдение с литией 17.00

Всенощное бдение 17.00

12.07
суббота

Славных и всехвальных первоверховных
апостолов Петра и Павла

Часы, Литургия 08:00
Всенощное бдение 17:00

Часы, Литургия 08.00
Всенощное бдение 17.00

Часы, Литургия 08.00
Всенощное бдение 16.00

13.07
воскресенье

Неделя 5-я по Пятидесятнице.
Собор славных и всехвальных 12-ти апостолов

Ранняя Литургия 07:00
Поздняя Литургия. 10:00

Ранняя Литургия 07.00
Поздняя Литургия 09.30

Часы, Литургия 08.00

14.07

понедельник

Бессребреников Космы и Дамиана,
в Риме пострадавших

Утреня, Часы, Литургия 08:00
Вечерня, Утреня 17:00

Часы, Литургия 08.00
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Это произошло в то время, когда 
настоятелем Спасского храма был 
архимандрит Василий Капалин.

Воскресная служба подходила 
к концу, мы подошли поближе к ба-
тюшке, чтобы послушать проповедь. 
Вдруг священник взял за руку одного 
из мужчин и вывел его рядом с собой 
на амвон. По радостному лицу отца 

Василия было понятно, что произо-
шло что-то хорошее.

– Рассказывайте! 
 Молодой мужчина, одетый в ка-

муфляжную форму, как в 90-е ходило 
полстраны, мял в руках бейсболку, не 
зная, как начать.

– В общем, поехал я с друзьями 
по делам… Да вроде особо на трас-
се и не разгонялся… Честно говоря, 
сам не понял, в какой момент меня 
«подрезали». Все произошло мгно-
венно. Вижу только, что лечу на пол-
ной скорости прямо в фуру. Откуда 
она взялась? Успел только воззвать: 
«Царица Небесная!». Мне эти секун-
ды вечностью показались. А перед 
глазами почему-то отчетливо встал 
образ Боголюбской иконы из нашей 
церкви. И – провал в пустоту. 

Пришел в себя – вокруг люди сто-
ят. «Ну, ничего себе, мужик, тебя уго-
раздило! В рубашке родился!». Смо-
трю: сижу под огромной березой, а 
в раздвоенном стволе дерева торчит 
моя невредимая машина…

 И мужчина перекрестился, а в 
глазах, несмотря на улыбку, блесну-
ли слезы. С сияющим светлым лицом 
отец Василий рассказал нам об исто-
рии этой иконы.

– Нашей прихожанке начала 
сниться Богородица с упреком, что, 
мол, мой образ на поругании у вас на 
колокольне находится. Не раз мы все 
осматривали, но ничего не находили. 
Потом обратили внимание – одна сту-
пенька шире остальных. Вынули ее, 
омыли святой водой и увидели, что 
потихоньку на старой доске стал про-
являться образ Боголюбской Божией 
Матери. 

И со временем он только замет-
нее и яснее становится. Есть такие 
иконы – обновляющиеся. Вот и наше-
му храму послана Богом такая святы-
ня. Сегодня Николай рассказал нам о 
том, как спасла его Царица Небесная. 
А есть и другие свидетели ее помощи 
и заступничества. Не оставляйте на-
дежды и вы. И помните, что есть у нас 

ходатаица перед Господом, почаще к 
ней прибегайте…

 Конечно, после такой проповеди 
мне захотелось посмотреть на эту 
икону. Она находилась справа перед 
клиросом в нижнем храме Спасской 
церкви. Большая – величиной в рост 
человека. Была она тогда без богато-
го оклада, без короны и без золотых 
пожертвований от исцеленных прихо-
жан. На очень темном фоне еле-еле 
просматривался образ нашей заступ-
ницы. Был он каким-то домашним, 
теплым, родным. И молиться перед 
ним всегда легко. Это каждый сам по-
чувствует. 

 С годами образ, действительно, 
не стареет, а становится все замет-
нее, это и дети мои подтверждают, 
и знакомые прихожане, и женщины-
служительницы. Еще особенность 
этого образа – перед ним всегда хо-
чется встать на колени. И вы увиди-
те, что действительно, чаще всего в 
Спасском храме люди опускаются на 
колени именно перед этим образом. 

 1 июля отмечается празднование 
Боголюбской иконы Божией Матери. 
В Спасском храме всегда с радостью 
ждут этого праздника, чтобы особо 
почтить, украсить и помолиться свя-
тому образу Боголюбской Пресвятой 
Богородицы.

 По преданию в 1155 году во время 
перенесения будущей Владимирской 
иконы во Владимиро-Суздальские 
земли из Вышгорода князю в поход-
ном шатре явилась Пресвятая Бо-
городица и повелела ему поставить 
икону во Владимире. 

На месте явления Богородицы 
Андрею Боголюбскому (ныне Бого-

любово) была поставлена церковь 
Рождества Богородицы и основан 
монастырь. И князь повелел написать 
особую икону, изображающую его ви-
дение. 

Празднование иконе установлено 
18 июня по Юлианскому календарю. 
Образ отличается мягким возвы-
шенным письмом. С 1992 г. перво-

образ находился в Свято-Успенском 
девичьем Княгининском монастыре 
во Владимире. С 2009 г. находит-
ся на реставрации во Владимиро-
Суздальском музее. 

Икона изображает Богороди-
цу без Младенца в рост, в молении 
перед Господом, показанном в не-
бесном сегменте. В руках Пресвятой 
Богородицы обычно изображают 
свиток, на котором пишут молитву. 
Например, «Владыко Милостивый, 
Господе Иисусе Христе, Сыне и Боже 
Мой, приклони ко Мне ухо Твое, ибо 
аз молю за мир». Во многих вариан-
тах иконы к Богородице коленопре-
клоненно обращаются предстоящие, 
среди которых обычно и Андрей Бо-
голюбский. Боголюбская икона, счи-
тающаяся чудотворной, много раз 
становилась образцом для создания 

списков с нее.
Наверное, таким, более поздним, 

списком когда-то и стала  наша сол-
нечногорская Боголюбская икона. В 
Спасский храм постоянно приходят 
люди, чтобы поблагодарить ее: кто за 
исцеление, кто за замужество, кто за 
помощь в служебных делах. Важнее 
всего то, что около нее мысли при-
ходят в порядок.  И человек начина-
ет понимать, что ему действительно 
нужно и полезно  душе. А без чего 
можно и обойтись. Ведь правильно 
старцы говорят, что главное – лишне-

го не желать.
 Т.СИДОРОВА

СВЯТЫНЯ СПАССКОГО ХРАМА
1 ИЮЛЯ – ПРАЗДНОВАНИЕ БОГОЛЮБСКОЙ 

ИКОНЫ БОЖИЕЙ МАТЕРИ

Здравствуйте, батюшка. 
Скажите, как в сегодняшних 
непростых условиях, когда СМИ 
пропагандируют свободную 
модель поведения у молодых 
людей, сохранить семью и уберечься от соблазнов?

С уважением, Татьяна Каплуновская, Солнечногорск

Здравствуйте, Татьяна.
Семья – малая церковь. В Церкви человек 

встречается с Богом, вступает в общение с Ним. 
Там «где двое или трое собраны во имя Мое, там Я 
посреди них» (Матф.18:20). В семье человек учит-
ся исполнять главные заповеди о любви к Богу и 
ближнему. Церковь – это территория спасения че-
ловека «и врата ада не одолеют ее» (Матф.16:18), 
христианская семья так же может надеяться на это 
обетование Божие.

Однако в реалиях нашего времени мы видим, 
что семьи часто распадаются. Причина этому – от-
ступление от веры. Гордость, тщеславие, самолю-
бие, плотоугодие, погоня за развлечениями часто 
воспринимаются как норма жизни. Люди стремящи-
еся реализовать эти страсти, часто оказываются не-
способными создать и сохранить семью. Часто по-
рочные модели поведения внушаются через СМИ, 
поэтому создать семью могут зрелые личности, ко-
торые могут самостоятельно мыслить и действовать 
вопреки, может быть, самым распространенным в 
наше время моделям поведения. 

С уважением, священник Леонид КЛЮШИН
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25 èþíÿ 2014 ãîäà ñîñòîÿëîñü îòêðûòèå 
ïðîäóêòîâîãî ìàãàçèíà «Òîïàç» â êðàñèâîì 
ñîâðåìåííîì  äîìå ïî óëèöå Áàðàíîâà, 12, 

â ÆÊ «Íèêîëüñêàÿ ïàíîðàìà».

ÍÎÂÛÉ «ÒÎÏÀÇ» – 
ìèð, íàïîëíåííûé àïïåòèòíåéøèìè 
âêóñàìè è àðîìàòàìè, ñàìûìè ñâåæèìè 

ïðîäóêòàìè è äåëèêàòåñàìè.
È ñàìîå ãëàâíîå – â ìàãàçèíå íåò çàëåæà-

ëîãî òîâàðà, à âñÿ ïðîäóêöèÿ ïîñòóïàåò î÷åíü 
ìàëåíüêèìè ïàðòèÿìè äëÿ òîãî, ÷òîáû ðàñïðî-
äàñòüñÿ äî âå÷åðà!

– А мы уже были 

в  магазине «Топаз»!

– а Вы?

Êîìàíäà «Òîïàçà» æåëàåò âñåì 
ñîëíå÷íîãîðöàì ìèðíîãî íåáà è äîñòàòêà â äîìå! 

Ìû æäåì âàñ åæåäíåâíî ñ 9.00 äî 21.00 

Â «Òîïàçå» âû âñåãäà íàéäåòå ìÿñî è ðûáó âûñî÷àé-
øåãî êà÷åñòâà, ìîëî÷íóþ ïðîäóêöèþ, îòìåííûå ïîëóôà-
áðèêàòû, äîìàøíþþ âûïå÷êó, õëåá è êîíäèòåðñêèå èçäåëèÿ, 
äåëèêàòåñíûå êîëáàñû è ñûðû, ðàçíîîáðàçíûå íàïèòêè. 

Ñâåæåñòü, êà÷åñòâî è 
èçûñêàííîñòü ïðîäóêòîâ äåëàþò 
«Òîïàç» óíèêàëüíûì ìàãàçèíîì, 
â êîòîðîì ñî÷åòàþòñÿ êàê ïðîäóê-
òû ïî äåìîêðàòè÷íûì öåíàì, òàê 
è äåëèêàòåñû – êîëëåêöèîííûå 
áðåíäû èç ðàçíûõ ñòðàí ìèðà. 

Ýòî è àïïåòèòíûé ëîñîñü èç Íîðâåãèè è ñâåæåçàìîðîæåííàÿ ðûáà, 
âûëîâëåííàÿ â ýêîëîãè÷åñêè ÷èñòûõ âîäàõ ñåâåðíûõ ðåãèîíîâ Ðîññèè, 
ñâåæàéøèå êðåâåòêè (ðàçìåðà îò S äî XL), ðàçíîîáðàçíûå ìîðñêèå äåëè-
êàòåñû è ðûáíûå êîíñåðâû, íàñòîÿùàÿ þæíî-ñàõàëèíñêàÿ èêðà, ïðîäóêòû 
îò ëó÷øèõ ñûðîäåëîâ ìèðà: Ðîññèè, Ñêàíäèíàâèè, Ïðèáàëòèêè, ÃÎÑÒîâ-
ñêàÿ áåëîðóñêàÿ ìîëî÷íàÿ ïðîäóêöèÿ è òóøåíêà, îòìåííàÿ èòàëüÿíñêàÿ 
ïàñòà è ðàññûï÷àòûå îòå÷åñòâåííûå êðóïû.

Íà âàø âûáîð áîëüøîé àññîðòèìåíò ðàç-
íîîáðàçíûõ êîëáàñíûõ âêóñíîñòåé, îõëàæäåííîå 
ìÿñî, êóðû  – íà êàæäûé äåíü, íà ëþáîé ïðàçä-
íèê, íà îñîáîå òîðæåñòâî!

Äëÿ çàêîðåíåëûõ ñëàäêîåæåê, è ïðî-
ñòî ëþáèòåëåé ñëàäêîãî ó íàñ åñòü ñïåöè-
àëüíûé îòäåë. Ñàìûå âêóñíûå êîíôåòû, 
íåæíåéøèé çåôèð, õðóñòÿùåå ïå÷åíüå, 
íåæíûå ïèðîæíûå è òîðòû – âñå ýòî òîëüêî 
äëÿ âàñ!  Ïîáàëóéòå ñâîèõ áëèçêèõ! 

Ó íàñ âû íàéäåòå âñå, áåç ÷åãî, ïîæà-
ëóé, íå îáõîäèòñÿ ëþáîå ñîáûòèå â íàøåé 
æèçíè, áóäü òî ñâàäüáà èëè äåíü ðîæäåíèÿ, 
âñòðå÷à äîðîãèõ ãîñòåé, ïîëó÷åíèå äèïëîìà, 
ïîêóïêà íîâîé ìàøèíû...  

Ó íàñ ìîæíî ñîáðàòü ïîäàðî÷íûå êîðçè-
íû äëÿ ëþáûõ ñëó÷àåâ â âàøåé æèçíè: íà äåíü 
ðîæäåíèÿ, ê êîðïîðàòèâíûì ïðàçäíèêàì, ãî-
ñòÿì íàøåãî ãîðîäà è êî ìíîãèì-ìíîãèì äðóãèì 
ñîáûòèÿì!
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«ТОПАЗ» – ГРАНИ ВКУСА 
И ИЗОБИЛИЯ!
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СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ

ШКОЛА РЕМОНТА

Зеленоград, площадь Юности, д. 2, подъезд 4, офис 5
8(929)599-4800, 8(499)995-0951

Рубрику ведет 
Инна Жарова, 

директор 
производственной 

компании 
«Мастер-Окна»

Мы продолжаем говорить о том, как правильно сделать, чтобы 
новые пластиковые окна создали тепло, уют и комфорт в вашем 
доме. И сегодняшняя тема посвящена тому, на каких мелочах не 
стоит экономить при установке окон ПВХ.

Если необходимость подоконника понятна всем, то на 
остальных «мелочах», вроде отливов, москитной сетки 
и качественных откосов, многие пытаются сэкономить. 
Как показывает практика, такая экономия часто 
оборачивается дополнительными и гораздо большими 
расходами в будущем. Невольно вспоминаются слова 
мудреца: «Ничто не обходится так дорого, как желание 
дешево отделаться».

 Без водоотлива дождь будет по-
падать в щель стыка между окном 
и стеной, разрушая монтажную пену 
(а она впитывает воду как губка) и 
материал стен (особенно зимой). 
Москитная сетка не кажется такой 
уж необходимостью, но ровно до 
того момента, пока не проснутся ко-
мары и мошкара, и вы многократно пожалеете о том, что не 
установили эту сетку сразу.

 Качественные пластиковые откосы – суровая необходи-
мость. Учитывая, что, как правило, пластиковое окно устанав-
ливается с максимальным выносом наружу, то в результате 
смещения точки росы начинается постоянное запотевание не 
только самого окна, но и откосов. А где влажность – там и пле-
сень.  Откосы, сделанные кустарно, особенно с применением 
гигроскопичных материалов типа гипсокартона, посаженного 
на монтажную пену, «зацветают» уже в первую же зиму. И для 
сохранения нормального внешнего вида в дальнейшем вам 
пару раз в год придется пропитывать их антисептиком, соска-
бливать успевшую прорасти плесень, шпаклевать пораженные 
участки и заново красить...  Уплотнитель — еще одна мелочь, 
которую не стоит упускать из виду. Стандартный черный уплот-
нитель сделан на основе резины и имеет свойство «дубеть» 
при низких температурах, образуя неплотности и щели. Многие 
фирмы предлагают в качестве альтернативы белый или про-
зрачный уплотнитель на основе эластомера. Он хоть и дороже, 
но гораздо менее требователен к температурному режиму и 
имеет больший срок эксплуатации. И в любом случае не забы-
вайте на зиму смазывать весь уплотнитель либо специальным 
составом, который рекомендует производитель, либо силико-
новым маслом.

 В следующем номере я расскажу вам, как можно защитить 
окна и двери от несанкционированного вторжения в ваш дом.

НЕ ЭКОНОМЬТЕ
НА МЕЛОЧАХ

СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ



Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru6№25 30 июня 2014 г. 41 + Солнечногорск

АВТОМАГИСТРАЛЬ

Уважаемые сотрудники ГИБДД!

3 июля вы отмечаете свой профессио-

нальный праздник!  Примите от нас самые 

искренние и доброжелательные  поздравле-

ния! Каждый день, заступая на дежурство, 

вы берете на себя ответственность за безо-

пасность на дорогах, за  сохранность жизни 

и здоровья людей. 

Желаем вам успехов в службе, бодрости 

духа, здоровья и семейного благополучия!

ООО «Издательский дом «41»

Уважаемые сотрудники и ветераны Госавтоинспекции России!

Искренне поздравляю вас с профессиональным праздником – Днем ГИБДД!

Высоким профессионализмом, работоспособностью и настойчивостью вы заслужили 

признание и уважение. Хочется выразить отдельные слова благодарности ветеранам 

Госавтоинспекции, отдавшим много сил и здоровья нелегкому труду по обеспечению 

безопасности дорожного движения на автодорогах страны.

По случаю праздника желаю вам успехов в нелегком тру-

де, вдохновения, уважения от водителей, новых профессио-

нальных достижений, безопасных дорог , здоровья и благопо-

лучия вам и вашим семьям!

И.САВЁЛОВ, главный государственный инспектор безопасности 
дорожного движения по Солнечногорскому району 

СВЕТОФОР

Уважаемые водители! 
Напоминаем вам, что автомобиль является ис-

точником повышенной опасности, в связи с этим, 
находясь за рулем автомобиля, необходимо быть 
максимально бдительными и осторожными! 

«Скорость»
За 5 месяцев 2014 г. на территории обслужива-

ния ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому 
району в 23 дорожно-транспортных происшествиях 

погибли 12 и получили ранения 20 человек. В 7 слу-
чаях ДТП с пострадавшими произошли из-за превы-
шения водителями транспортных средств установ-
ленной скорости движения. 

В целях профилактики безопасности дорож-
ного движения, снижения уровня аварийности, в 
период с 23 по 29 июня 2014 года на территории 
Солнечногорского района проводилось оперативно-
профилактическое мероприятие «Скорость». 

В соответствии с указанием МВД России 
№1/6409 от 25.07.2012 г. служебный автотранспорт 

ГИБДД оборудован средствами 
фотовидеофиксации нарушений 
ПДД и видеорегистраторами, име-
ющими функции видеозаписи, что 
исключает возникновение спорных 
ситуаций при фиксации наруше-
ний Правил дорожного движения 
инспекторами ДПС и различного 
рода злоупотреблений. 

Госавтоинспекция Солнечногорского района

Уважаемые автомобилисты!
Я, Николай Тернов, являюсь организатором и руководите-

лем студии внедорожного тюнинга «OFF ROAD Style», которая
создана в 2000 году на западе Москвы. В 2009 г. студия перееха-
ла в Солнечногорский район, где успешно продолжает свою де-
ятельность. На новом месте за 5 лет было наработано большое 
количество клиентов. А теперь напомню, что такое тюнинг.

Многие автолюбители, при-
обретая внедорожники, начи-
нают активно приобщаться к 
охоте, рыбалке и прочим видам 
«мужского» отдыха на лоне 
природы. Другие мечтают стать 
легендами внедорожных гонок. 

Всем нам прекрасно из-
вестно, что джипы, сходящие 
с конвейеров известных ав-
топроизводителей, идентичны 
друг другу. При этом любой собственник желает, чтобы его авто 
было суперпроходимым, выглядело стильно и отличалось соб-
ственной индивидуальностью. 

Тюнинг джипов для того и придуман, чтобы всякий внедо-
рожник можно было максимально модернизировать, ведь дан-
ные машины предназначены для езды по пересеченной и труд-
нодоступной местности. Если вы надумали произвести тюнинг 
джипа, то должны понимать, 
что это сложный процесс, на-
правленный на усовершенство-
вание внешних и технических 
характеристик транспортного 
средства. 

На наших дорогах мы ви-
дим большое количество этих 
гигантов, но, несмотря на их 
разнообразие, внедорожники 
все же остаются во многом по-
хожими друг на друга. Захоте-
лось чего-то новенького и бо-
лее мощного? Для этого совсем 
необязательно покупать новое 
авто. Это повод для хорошего 
тюнинга, который сделает ваш 
внедорожник индивидуальным 
и придаст ему еще больше воз-
можностей и сил. 

Оборудование внедорожника разнообразно, что, в свою 
очередь, предоставляет многочисленные варианты выбора вла-
дельцам для усовершенствования своих авто.

По-настоящему автомобиль станет внедорожником, если 
его как следует доработать: установить специальную защиту 
на днище, рессоры, усиленные амортизаторы, рулевые тяги и 
направляющие, а также увеличить дорожный просвет. Кроме 
этого, тюнинг внедорожников включает в себя перенесение 
воздухосборника на уровень выше с целью предотвращения по-
падания воды из различных водных преград. Выполняя тюнинг 
внедорожников, не стоит забывать и о шинах. Ведь именно от 
них зависит проходимость авто, так как для каждого дорожного 
покрытия предусмотрены свои протекторы.

В последнее время наблюдается популярность тюнинга 
внедорожников. Это объясняется тем, что на наших дорогах во-
дителя и его автомобиль подстерегает множество опасностей. 
Поэтому просто необходимостью стала установка кенгурятни-
ков на джип. Это помогает уберечь авто в пробках, на узких до-
рогах и от неопытных водителей других транспортных средств. 
А кузов и агрегаты защитит от всевозможных повреждений, 
специальный обвес для внедорожников. 

Прежде чем доводить свой «персональный танк» до со-
вершенства, стоит определиться, каких достижений вы ждете 
от машины. Очень важно, чтобы тюнинг вашего внедорожника 
был выполнен грамотно и профессионально. Тогда ваш джип не 
застрянет там, где придется очень долго ждать помощи.

Удачи на дорогах! С уважением, Николай.

КАК СДЕЛАТЬ СВОЕ 
АВТО УНИКАЛЬНЫМ

Рубрику ведет 
Николай ТЕРНОВ, 

руководитель 
студии 

внедорожного 
тюнинга 

«OFF ROAD Stуlе»

ПРОФИ 3 ИЮЛЯ – ДЕНЬ ГАИ (ГИБДД)

Студия внедорожного тюнинга «OFF ROAD Style» 
МО, Солнечногорский р-н, Пятницкое ш., д. Новая. 
Тел.: 8-499-390-2896, 8-909-625-6163;  
e-mail: ternov12@yandex.ru. С 09.00 до 20.00.

КУПЛЮ МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

 Авто. ■  *8-903-726-0456

Авто себе ■ . *8-916-886-1555

Автосервис Зелен.  ■ Покупаем и про-
даем, ремонтируем любые модели 
ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, б/у и 
битые, подержанные. *8-985-768-1478, 
8-985-353-6050

УСЛУГИ

Манипулятор ■ . *8-926-288-0502

Эвакуатор, 24 ч ■ . *8-909-910-2770

ТРЕБУЕТСЯ

Мастер по пр-ву дубликатов  ■
номерных знаков, з/п после обуче-
ния. *8-499-502-6714

ЧАСТНЫЕ

ОБЪЯВЛЕНИЯ
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СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

Перераспределение полномочий: регион 
поможет городам и поселениям при 
разработке схем тепло-, водоснабжения и 
водоотведения.

Правительство области должно установить эксперт-
ный фильтр при подготовке схем тепло-, водоснабжения и 
канализования муниципальных образований Московской 
области. К такому выводу пришли участники рабочей груп-
пы по перераспределению полномочий в сфере жилищно-
коммунального хозяйства. Заседание прошло в понедель-
ник, 23 июня, в Министерстве жилищно-коммунального 
комплекса Московской области.

Напомним, с 27 мая вступил в силу федеральный за-
кон, позволяющий субъектам федерации самостоятельно 
перераспределять полномочия между региональными и 
муниципальными властями. Для обсуждения возможных 
изменений при правительстве Московской области были 
созданы отраслевые рабочие группы, в состав которых 
вошли главы муниципальных образований, депутаты Мо-
сковской областной думы, эксперты.

Основная цель перераспределения полномочий – 
обеспечение комплексного развития и решения про-
блем Московской области, повышение уровня жизни 
населения.

Необходимость пересмотреть распределение полно-
мочий в области ЖКХ, в частности, в сфере подготовки 
и утверждения схем тепло- и водоснабжения населения, 
а также схемы водоотведения возникла в связи с тем, что 
большинство территорий оказались не в состоянии под-
готовить подобные документы либо сделали эти работы 
некачественно. 

«Мы должны сделать отрасль ЖКХ инвестиционно 
привлекательной. Только так можем рассчитывать на 
модернизацию этой сферы и повышение качества услуг. 
Схемы тепло- и водоснабжения, а также водоотведения 

должны быть утверждены в каждом городском окру-
ге, сельском и городском поселении. На сегодняшний 
день должно быть 324 схемы по каждому направлению, 
но утверждено только 145», – пояснил замминистра 
жилищно-коммунального комплекса Московской области 
Алексей Беловодов. 

Схемы теплоснабжения, водоснабжения и водоотве-
дения – основной документ для планирования развития 
отрасли ЖКХ на территории. В этих схемах в обязатель-
ном порядке учитываются перспективы развития террито-
рии, отраженные в генеральном плане. Фактически если 
город решает строить жилой квартал, в схеме должно 
быть отражено: каким образом строящийся квартал будет 
отапливаться, как он будет снабжаться водой, где нужно 
проложить канализационные трубы, как будет обеспече-
но тепло для жилых домов и объектов инфраструктуры 
микрорайона. 

Эксперты отмечают, зачастую у муниципальных обра-
зований просто нет ресурсов для того, чтобы на высоком 
уровне подготовить подобные схемы. 

«Должна быть унификация подхода к подготовке 
этих схем. Есть довольно подробное постановление 
Правительства РФ, в котором прописаны требования 
к их подготовке. Однако порой муниципальные обра-
зования выборочно подходят к требованиям данного 
постановления, делают схемы в меру своего понима-
ния постановления. В таких документах зачастую не 
учитываются ни планы по развитию территории – как 
своей, так и соседней, ни последние изменения техни-
ческих требований. Порой доходит до казусов: муни-
ципальные образования узнают о появлении тех или 
иных нормативов через год после их принятия. А ведь 
требования, особенно если мы говорим о требовани-

ях к безопасности инженерных систем, порой сильно 
меняются. Поэтому помощь области, несомненно, вос-
требована на местах», – отметил гендиректор НИиПИ 
градостроительства и системного проектирования 
Сергей Маршев. 

Главы муниципальных образований согласились с 
тем, что квалифицированных кадров в поселениях не 
хватает. Но, как отметил глава Волоколамского района 
Евгений Гаврилов, при подготовке подобных схем не-
обходимо учитывать местную специфику. А это проще 
сделать, если заказчиками разработки схем являются 
поселения. 

«Поэтому мы и предлагаем закрепить принцип «двух 
ключей». Муниципальное образование готовит техниче-
ское задание на разработку инвестиционных программ 
организаций, осуществляющих тепло-, водоснабжение и 
водоотведение. Согласует техзадание область. Муници-
пальное образование готовит схемы тепло-, водоснабже-
ния и водоотведения, а Правительство области их утверж-
дает», – пояснил Алексей Беловодов. 

Фактически такое распределение полномочий по-
зволит установить своеобразный экспертный фильтр. 
Область проконтролирует, чтобы в самом начале 
работы над схемами, при подготовке технических за-
даний были учтены все требования по безопасно-
сти, современные стандарты обеспечения жилищно-
коммунальными услугами и планы по развитию 
территории. Беловодов подчеркнул: Правительство 
области делает акцент на двух аспектах – компетент-
ности и комплексности подхода. 

«Если будет комплексный подход, будут и хорошие 
результаты. А сегодня, получается, каждый бьется как 
рыба об лед в своем муниципальном образовании. Пусть 

область нам поможет. Хотелось бы, чтобы помощь была 
оказана не только в части подготовки технических зада-
ний, но и в части подготовки конкурсной документации 
для торгов по поиску подрядчиков, которые будут разра-
батывать эти схемы»,– попросила замглавы администра-
ции Котельников Татьяна Коломиец.

Глава Рошаля Алексей Артюхин подчеркнул: уже се-
годня Министерство жилищно-коммунального комплекса 
Московской области закрепило кураторов за территория-
ми. «При разработке таких документов мы и сейчас про-
сим совета, методической помощи у наших кураторов. 
То есть для нас ничего не меняется», – сказал Артюхин, 
подчеркнув, что после принятия закона необходимо будет 
разработать регламент взаимодействия. 

Итог совещания – участники рабочей группы согласи-
лись с предложением министерства. «В результате этой 
работы мы должны прийти к тому, что на территории всей 
Московской области будут созданы условия для привлече-
ния инвесторов в сферу ЖКХ. Инвестор в любом поселке, 
городе или районе должен понимать, что документация по 
размещению инженерной инфраструктуры подготовлена 
на высоком профессиональном уровне. В конце концов, 
когда мы наведем порядок в этой сфере, мы раз и на-
всегда предотвратим ситуации, когда у нас строятся дома 
и жилые микрорайоны без учета инженерных коммуника-
ций, когда построенные здания простаивают из-за просче-
тов коммунальщиков», – пояснил Беловодов. 

Напомним, ранее в правительстве Московской об-
ласти прошли рабочие группы по перераспределению 
полномочий в сфере благоустройства и рекламы. Впере-
ди проведение еще 5 рабочих групп. Вопрос перераспре-
деления полномочий будет также обсуждаться на засе-
дании Президиума Совета муниципальных образований. 
Планируется, что проект областного закона будет внесен 
в Московскую областную думу в начале июля. 

Главное управление территориальной политики 
Московской области

ОФИЦИАЛЬНО

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ – ЖКХ!

КУПЛЮ

КВАРТИРУ

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497 

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату, квартиру. ■  Возможен сроч-
ный выкуп. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, дом, коттедж, участок.  ■ Воз-
можен срочный выкуп. *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

ПРОДАМ

КВАРТИРУ, КОМНАТУ

2-к. кв.,  ■ мкрн Тимоново. 
*8-925-003-1778

2-к. кв ■ ., ВМФ, дешево! *8-925-003-1778

2-к. кв ■ ., Красная, 125, МУП, ремонт, 
3,95 млн. *8-985-286-2777

3-к. кв.,  ■ 3/11 эт., евроремонт, мебель-
кухня + 2 с/у, Рекинцо-2. *8-903-597-9288

3-к. кв., ■  Тимоново. *8-925-003-1778

            Срочно!  ■ 2-к. кв., Красная, д. 11, 
МУП, ремонт. *8-985-286-2777

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу ■ , р-н Тимоново. *8-925-003-1778

2-эт. дом ■ , 257,2 кв. м, в Солнечно-
горске с хорошим ремонтом, подземный 
гараж, уч. 16,5 с., 1 эт.: каминный зал, 
кухня, комната свободного назначения, с/у; 
2 эт.:3 спальни, все  со своей ванной. Газ 
магистральный, канализация - септик. Эл. 
25 кВт. Гараж на 3 авто, оттапливаемый. 
Баня. Огород с теплицей, плодовые и 
декоративные деревья, кустарники, газон, 
22 млн. р. * 8-985-441-4638

Дом на 26 сот.,  ■ д. Вертлино, все 
комуник., 250 кв. м, 2 эт., кирп., без чист. 
отд. *8-903-597-9288 

Дом, 12 сот ■ ., р-н Смирновка, д. Новая, 
4,7 млн. *8-985-286-2777

Уч. 10 сот., д. Вертлино,  ■ ухожен, 
свет, вода, сад. домик. *8-903-597-92888

Участок 15 сот. ■  в п. Новозавидово  
с деревенским домом. *8-495-994-1316, 
8-903-138-4166

Уч-ки от 10 до 30 сот ■ ., Клочково. 
*8-915-023-0701

СДАМ

Аренда 20 кв. м ■ , Солнечногорск, 
центр, высокая проходимость. 
*8(495)997-7170, 8-903-160-5040

Комната переговоров, кабинет  ■
психолога с почасовой оплатой 
(Зеленоград, пл. Юности). *499-736-5863, 
8-916-373-7798

Помещения в аренду,  ■ различные 
площади. *64-6390

Помещ. Зеленоград пл. Юности ■ , 
1-й этаж 80 м, 2-й этаж 53 м и 160 м. 
*8-916-373-7798, 499-736-5863

УСЛУГИ

Вывоз мусора. 8-27 м. куб.  ■
*495-971-0813

Заборы, отмостки, площадки. ■  
*8-916-8178632

Клопы, тараканы, грызуны. ■   
*8-926-092-1147

Плиточник, сантехник ■ . 
*8-926-285-0350

Психолог.  ■ *499-736-58-63, 
8-916-373-7798

Регистрация ООО - 3000 р., ИП -  ■
1500, СНТ, внесение изменений.
*8-916-373-7798, 499-736-5863

Рем. стир., п/моеч. маш ■ . 
*495-722-6207

Фундамент. Ремонт и восстанов- ■
ление. *8-916-8178632

ТРЕБУЮТСЯ

Агенты по недвижимости.  ■
*8-926-917-8783

Вакансии КА:  ■ опер.-наладчик на пр-

во, прораб, кладовщица, конструк-

тор, вод.-тракторист/бульдозерист, 

фармацевт, менеджер по продажам, 

няня, домработница, сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-373-7798

Врач-ортопед. ■  *8-926-186-2827

Грузчик на склад в п. Брехово ■  
(Зеленоград), до 40 лет, крепкого телосло-
жения, гр. РФ и РБ. З/п от 30 т.р. в мес. На 
испыт. срок. *8-495-504-3741

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ САЙТА.  ■
Резюме присылать: sekretarnews41@
gmail.com, reclamanews41@gmail.
com, Kutyrevatatiana@gmail.com. 
*499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 
739-5031 зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Повар, официант ■ . *64-7777

Проводится набор персонала без  ■
опыта работы для бесплатного  обучения 
специальностям: бармен, официант, 
маркер. С последующим распределением 
на конкурсной основе в новый клуб, тел. 
*8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00 кроме 
сб, вс

Продавец в м-н «Макси» ■  в отдел дет. 
товаров. *8-905-750-2962

Работа в Зеленограде ■ . 
*8-968-542-1199

Разнорабочий  ■ на базу отдыха с про-
живанием, без в/п. *8-926-156-3355

Сети ресторанов Солнечногорска требу- ■
ются  повара универсалы. 
*8-925-132-7608, Ирина

Уборщица ■  на базу отдыха, с про-
живанием, без в/п. *8-926-156-3355

ИЩУ РАБОТУ

Домработница, няня, сиделка ■ . 
*499-736-5863, 8-916-373-7798

ВНИМАНИЕ!

Утерян аттестат о среднем образовании  ■
на имя Чаговец Кристины Сергеевны. 
Нашедшему просьба обратиться в ТЦ 
«Альянс», пав. 221



ПОЗДРАВЛЯЕМ!

С днем рождения Владимира Викторовича 
Кузнецова, главу муниципального образования 

сельское поселение Кривцовское; Артема 
Борисовича Панасюка, председателя Со-

вета директоров ОАО «Лепсе»; Виталия 
Викторовича Тимонина, директора ООО 
«Веста-ТЛ». 

Желаем отличного настроения, успе-
хов в ваших начинаниях, уверенности в 
будущем, доброго здоровья и благопо-

лучия и как можно больше благодарных от-
зывов о вашей работе! 

ООО «Издательский дом «41»

УСЛУГИ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ И РЕМОНТУ

ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ, КРАСОТА
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2 июля, 19.00
КОНЦЕРТ АЛЕКСАНДРА 
СЕРОВА
Программа «Любовь возвратится 
к тебе». 12+
7 июля, 18.30
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ 
КОНЦЕРТ ФОНДА «ТАЛАН-
ТЫ МИРА», ПОСВЯЩЕННЫЙ 
ДНЮ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И 
ВЕРНОСТИ – 
«ЗВЕЗДНЫЙ ДУЭТ»
Выступают звезды мировой 
оперной сцены Ирина Самой-
лова и Давид Гвинианидзе. 
Вход по пригласительным 
билетам с указанием места. Би-
леты можно получить в кассе 
КЦ (количество ограничено) 6+

12 июля, 12.00
ПЕСОЧНАЯ АНИМАЦИЯ 
«ЛЮБИМЫЕ СКАЗКИ»
Sand Art - уникальное искусство, это 
история, рассказанная руками ху-
дожника, который рисует песком на 
стеклянной поверхности специаль-
ного стола, подсвеченной снизу. 3+

ЛЕТНЯЯ ВЕРАНДА. 
Вход свободный.

Каждую пятницу с 20.00 до 23.00 на 
Открытой сцене КЦ 
«Зеленоград» про-
ходит хастл-дискотека 
для любителей парных 
танцев. 16+

Каждую субботу с 16.00 до 17.00 на 
Летней веранде для 
самых маленьких лю-
бителей танца прохо-
дит Детская дискотека 
«Топтошики». 3+

По воскресеньям с 
15.00 до 19.00 открыт 
Клуб выходного дня 
«Мастерская увле-
чений», в рамках ко-
торого пройдут игротеки, различные 
мастер-классы, автомоделирование, 
гаджет-турниры и многое другое. 3+

Каждое воскресенье в 19.30 на Летней 
веранде проводятся т   анцевальные 
вечера «В городском саду играет духо-
вой оркестр» 12+

Афиша
Репертуар 
на июль 2014

дкзеленоград.рфдкзеленоград.р

Подробная информация о всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

Нефрит — 
камень красоты и здоровья 
В качестве оригинального и полезного 

подарка мы предлагаем вам купить нефрито-
вые коврики. Целительный коврик состоит из 
многочисленных пластин драгоценного энер-
гетического камня нефрит, – красивый и удоб-
ный и с эффектом пассивного массажа. Ведь 
при контакте с телом, нефрит воздействует 
как на физическое, так и на энергетическое 
состояние человека, благодаря чему стаби-
лизируется работа всех органов. Китайские 
врачи объясняют лечебные свойства нефрита 
содержанием в его составе микроэлементов, 
а также низкотемпературными физическими 
особенностями минерала, благотворно вли-
яющих на организм человека. Нефритовый 
коврик расслабляет и делает более сильным позвоночник, стимулирует 
органы во всем теле и поддерживает их в хорошем состоянии. Его можно 
положить на стул, или на сиденье автомобиля, во время использования про-
исходит своеобразный массаж, стимулирующий кровообращение, снимаю-
щий напряжение и усталость. Так же нефритовый коврик можно использо-
вать в качестве подушки, в этом случае его кладут на обычную подушку, 
лечебное воздействие вы получите во время сна. Коврик из нефрита – 
прекрасная и доступная альтернатива СПА-процедурам и входящей в моду 
древнейшей восточной науке стоунтерапии.

Приглашаем за подарками из натуральных камней в наш магазин, рас-
положенный в пав. 204 на 2-м этаже ТРЦ «Альянс», г. Солнечногорск, ул. 
Тельнова, 3/2. Ежедневно с 10.00 до 20.00. В продаже нефритовые коврики 
в ассортименте.

www.id41.ru

Реклама

Все о недвижимости!
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